

Production écrite

6^{ème} année

Sujet :

Un jour ,tu assistes à une discussion entre tes amis: Quelques-uns préfèrent vivre en ville. Les autres à la campagne.

Raconte et rédige le dialogue qui s'est déroulé entre vous.

Plan de rédaction

1. Introduction

- Présentation de la scène : un groupe d'amis discute.
- Sujet du débat : Faut-il vivre en ville ou à la campagne ?
- Ton rôle : tu écoutes et participes à la discussion.

2. Développement

- **Argumentation des amis qui préfèrent la ville :**
 - Plus d'écoles, d'hôpitaux et de magasins.
 - Plus d'activités de loisirs (cinémas, centres commerciaux, parcs d'attractions).
 - Meilleures opportunités de travail.
- **Argumentation des amis qui préfèrent la campagne :**
 - Un air plus pur, une vie plus calme.
 - Moins de pollution et moins de bruit.

- Plus d'espace pour jouer et se promener dans la nature.

• **Ton intervention dans la discussion :**

- Tu écoutes et poses des questions.
- Tu donnes ton avis en justifiant ton choix.

3. Conclusion

- Résumé des arguments des deux côtés.
- Fin de la discussion : chacun reste sur son avis ou un compromis est trouvé.
- Une réflexion personnelle : où aimerais-tu vivre et pourquoi ?

Rédaction :

Un après-midi, pendant la récréation, mes amis et moi discutons joyeusement sous un arbre dans la cour de l'école. Soudain, Adam lance un sujet qui attire toute notre attention :

- Moi, je préfère vivre en ville ! Il y a tellement de choses à faire et à voir !

Curieuse, Lina lui demande :

- Pourquoi ? Qu'est-ce que la ville a de mieux que la campagne ?

Adam, enthousiaste, commence à énumérer ses arguments :

- En ville, il y a de grandes écoles, des hôpitaux modernes, des centres commerciaux et plein d'endroits pour s'amuser comme les cinémas et les parcs d'attractions. On ne s'ennuie jamais !

Yasmine, qui adore la nature, intervient immédiatement :

- Mais en ville, il y a trop de bruit, trop de pollution et trop de monde !
Moi, je préfère la campagne. L'air y est pur, il y a des champs à perte de vue, des rivières et beaucoup d'animaux.

Rayan, intrigué, demande :

-Mais alors, il n'y a rien à faire à la campagne ?

Yasmine secoue la tête avec un sourire :

-Bien sûr que si ! On peut faire du vélo sans danger, se promener dans la forêt, jouer dans de grands espaces et même cultiver son jardin.

Adam n'est pas convaincu :

-Mais il n'y a pas de grands magasins, pas de cinéma, et les écoles sont souvent loin !

Je décide alors d'intervenir pour donner mon avis :

-En fait, chaque endroit a ses avantages et ses inconvénients. La ville est idéale pour ceux qui aiment l'agitation et les nouvelles technologies, tandis que la campagne est parfaite pour ceux qui préfèrent le calme et la nature.

Mes amis réfléchissent un instant, puis Lina conclut avec sagesse :

-Finalement, l'essentiel, c'est d'être heureux là où on vit, que ce soit en ville ou à la campagne !

Tout le monde approuve en souriant. La cloche sonne, annonçant la fin de la récréation. Nous retournons en classe, chacun avec son opinion, mais heureux d'avoir partagé nos points de vue.

Abdeljelil Jendoubi